
股指期货操作技巧视频(股指期货操作技巧视频讲解)

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下股指期货操作技巧视频的问题，以及和
股指期货操作技巧视频讲解的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，
因为接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧
！
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假如中金所股指期货全面放开，第一个交易日会是什么样子？

假如中金所股指期货全面放开，第一个交易日会是什么样子？我认为大概率会是暴
跌收场。

股指期货本身无罪，但是到了国内，因为交易制度设计的不平等（A股实行T+1、
股指期货却是实行T+0）导致了股指期货容易沦为一些机构做空赚钱的工具，投机
性太强，加上股指期货50万的开户门槛把大部分投资者拒之门外，人容易对不了解
的东西产生恐慌。在过去股指期货被做空引发一系列的A股杀跌的黑历史中，国内
众多投资者一直以来对股指期货的看待可谓如洪水猛虎，A股又是一个以散户为主
、大资金在其中引导局部兴风作浪的市场，股指期货贸然全面放开，只会容易引发
市场恐慌性暴跌。

而暴跌过后一段时间后，恐慌散去，A股市场又将大概率回升走高，毕竟股指期货
全面放开，也意味着基金等机构有了足够的对冲套保工具，可以放心买买买，大举
布局买入股票，进而推动股票的走强，股市上涨说到底还是由资金入场推动的。

然而中金所有可能会一下全面放开股指期货吗？这种可能性太小，按照目前的节奏
，中金所采取的是尽量降低市场影响和短期恐慌性，逐步放开的原则循序渐进，股
指期货全面放开的那一日迟早会到来，到不是一下子就形成。源自风生焱起的个人
分析，欢迎关注本帐号以便获取更多财经知识

股指期货有人在做吗？需要什么条件呢？ 

股指期货有人在做吗？什么条件
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您好，很高兴回答您的问题。

一、股指期货有人在做。

1、期货分为商品期货和金融期货。

商品期货的标的物为实物,比如原油、苹果、水稻、螺纹钢、橡胶、鸡蛋、红枣等
。

金融期货的标的物非实物,比如股票价格指数,利率,汇率等,股指期货是以股票价格指
数为标的物的期货合约,以股票价格指数作为对象的价格竞猜游戏,分买涨买跌。看
涨被称作多头,看跌称作空头,支付保证金买卖股指期货合约，按每一个指数点位300
元的价格计算盈亏,指数上涨一个点多头盈利300元,空头亏损300元,指数下跌一个点
空头盈利300元,多头亏损300元.这个300元/点叫价格乘数。

2、中国证监会2010年2月20日宣布批复中国金融期货交易所沪深300股指期货合
约和业务规则，2010年2月22日投资者可以开户申请。沪深300股指期货合约自20
10年4月16日起正式上市交易。

股指期货以其特有的基本制度，越来越多的人参与其中。

二、开户条件：

参与股指期货条件需符合以下几点：

1、客户风险评级需满足C4及以上。

2、连续前5个交易日可用资金50万。

3、中期协网站期货基础知识80分以上（含）。并打印成绩单，成绩单上会有期货
基础知识测试的抓拍照片。

4、最近三年内由交易所认可的真实交易成交记录，期货公司有效印章的期货交易
结算单10笔以上（含）。或者累计10个交易日、20笔以上（含）的金融期货仿真
交易经历。（两者选其一即可）

5、中期协无不良诚信记录；不存在法律、行政法规、规章和交易所业务规则禁止
或者限制从事股指期货交易的情形。
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感谢阅读，希望我的回答能帮助到您，谢谢！

（风险提示：以上仅为个人观点，不构成投资建议，不承担任何投资风险，风险自
担。）

有人网上晒单，做空50手300股指期货，1天盈利115万，类似现象会影
响股市吗？

我的回答是：不影响。

首先我们要知道他到底用了多少的钱来做空这五十手的单子，就是总共占用的保证
金。先要做个计算，假设现在IF主力合约1909的最新点位是3700点，我们用3700
点乘以系数300再乘以它的保证金比列，假设中金所收取保证金比例为13%，那么
得出来一手合约所占用的保证金为14万元左右，他直接做空50手也就是总共用了差
不多700万，19年8月16日周五IF300一天的成交量是8832万手，听明白了——是
手数，总金额更高达1327亿元，说实话他的七百万可能对小散户而言不是一个小数
目，但放在金额这么大的市场里真的是连个浪花都泛不起来，所以从体量上来说对
股市交易盘面是构不成影响的。

我们再来说他的晒单行为，晒单合不合法我们先不定论，假设是合法的，再假设有
很多人看他的直播，真实人数一万以上好了，问题是能够真正做股指期货的散户能
有多少人呢？可能连5%都不到。股指期货本来就是庄和大户们玩的游戏，散户们
一边看着直播一边用好几十万的资金下单IF300的可信度真的不高，我觉得大多数
人也不会有这么傻，拿自己的血汗钱当儿戏。

我认为影响股指期货的走势的还是宏观经济形式和大金融财团的参与，小散户对股
指期货的影响真的是有限的，主要的原因就是散户的资金体量已经决定了他们在股
指这个大市场的话语权的大小，而且股指期货准入的门槛也比别的期货品种高很多
，所以股指期货里面散户还是少数人。

最后我的结论就是，他直播时可能是1天盈利115万，但真的影响不了股市的走势
。

喜欢我的回答请点赞，并关注我——期货老肖，谢谢大家！

炒股有没有什么精准的指标或战法可以推荐？

炒股有没有什么精准的指标或战法可以推荐？
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首先要弄清楚什么是指标，股票有指标的吗？可以肯定地告知投资者，股票是不存
在着有指标的。为什么呢？因为股票不属于“产品”，而是属于“资产”。之所以
说，股票是绝对没有指标的。

股市上，凡是从盘面上显示出来的东西，只是提供一种思维，给投资者去计算分析
判断。其实，从真正意义上来说，根本就不是什么指标，而是市场变化后显示出来
的行情趋势走向来的。

假如说，股票有指标的话，那么，市场变化后随之而来显示出来的各种指标较为精
准。

但是，投资者切记住，从已经表现出来的结果去猜测原因，等你明白过来了，大势
已成定局，你根本就没有时间反抗。这是股市上最典型的穷人思维方式。

对于炒股来说，其实也没有什么特别的，尽量避免沿用基本分析和技术分析，这两
方面理念知识进行操作股市，理论知识与实际的操作股市中来说，有一定的差距性
的，市场随时都在变化的，而理论知识是公式化，轨道式，套路性的思维方式，与
实际的操作股市中，起不到多大的作用性的，反而，结果却常常会被主力牵着鼻子
走，成了他口中羔羊，必败股市。

股市上，较为理想的操作方式方法，凭借着智慧，知识，悟性，性格和思维，以并
日常累积下的经验，全面综合性去分析判断，重新拟定一条可行性道路，去分析判
断操作股市，才能够真正避免被主力套杀，而合理准确的判断才是股市制胜的关键
，方能立足于股市。

股指期货操作技巧视频和股指期货操作技巧视频讲解的问题分享结束啦，以上的文
章解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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